



En NL niegan 850 muertos por ola de calor, pero sí hay 21 en Tamaulipas

C. CUBERO Y P. REYES, MTY Y MADERO

— Abelardo García, del Registro Civil de NL, corrigió a mando de Asuntos Jurídicos sobre las supuestas 850 muertes. PAG.12

Rechazan en NL reporte de 850 muertos por calor

Corrección.

El director del Registro Civil desestima las cifras divulgadas por el jefe de Atención al Usuario

CÉSAR CUBERO Y PABLO REYES
MONTERREY Y CIUDAD MADERO

Aunque el gobierno de Nuevo León rechazó la información, el jefe de Atención al Usuario, dependiente de Asuntos Jurídicos de la Secretaría General de Gobierno, aseguró que 850 personas murieron en la entidad en las últimas dos semanas a consecuencia de golpe de calor.

En entrevista para Telediario Radio, el titular de dicha área, Miguel Gallardo, explicó la cifra y aseguró que la incidencia bajó.

“Compartimos la información con la ciudadanía que, de dos semanas para acá, tenemos una estadística de 850 fallecidos por golpe de calor; lo cual hoy en día bajó un poquito la afluencia”, afirmó Gallardo.

CLAVES

En Tamaulipas, 21

Por la onda de calor en Tamaulipas han muerto 21 personas y hay 39 hospitalizados, y ante la situación por esta condición, se anunció la creación del Comité de Evaluación Interinstitucional con el fin de definir acciones, estrategias y un plan de acción para fortalecer la atención a pacientes.

Otros estados

Cuatro estados suman 15 muertes por la ola de calor; de acuerdo con las autoridades de salud locales, Coahuila es la que lidera el número de decesos en esas entidades con siete, le sigue Veracruz con seis, así como Sinaloa y Yucatán que reportan uno, respectivamente.

Más tarde, en entrevista para Telediario Mediodía, Abelardo García, director del Registro Civil, desconoció las declaraciones de su subalterno.

“Estamos enterándonos de una declaración realizada por un servidor público, Miguel Gallardo, y esta declaración o estas declaraciones como institución las desconocemos categóricamente.

Tarifas

Organismos empresariales de Ciudad Madero solicitarán a la Secretaría de Hacienda que el sur de Tamaulipas sea considerado como un sector altamente cálido, para que puedan acceder a costos preferenciales de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El presidente del Consejo Empresarial Comercial y Turístico local, Ramón Gómez Narváez, dijo que el cobro para los negocios fue de 40 por ciento más por el uso de refrigeradores, climas y otros aparatos para mitigar el calor, así como mantener la mercancía en buenas condiciones. ■